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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Fazenda, para que informe, em 

tempo hábil, sobre as seguintes questões:  

1. Qual a atual situação do pagamento de precatórios do município de 

Taquaritinga? Explicar eventual inadimplência (período, etc.)  e as 

consequências dos atrasos no pagamento de precatórios para a 

obtenção de verbas estaduais e federais, além do risco de sequestro de 

valores da municipalidade e outros reflexos.   

2. Esclarecer, ainda, quais os valores pagos em janeiro/2025, de dívidas 

deixadas pela gestão anterior (salários, precatórios, restos a pagar, 

tributos, contrapartidas, etc.) com recursos do orçamento 2025, 

especificando cada dívida paga.  

 

É notória a existência de uma série de dívidas do município de Taquaritinga 

angariadas na gestão passada, com os servidores públicos municipais, IPREMT, 

precatórios, fornecedores, tributos, FGTS, rescisões contratuais, governo estadual e 

federal, entre outros.  
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Muito embora a apuração de todas as dívidas demande tempo e 

levantamento aprofundado, já é possível demonstrar o impacto financeiro dos 

pagamentos de exercícios anteriores na atual gestão e, principalmente, o esforço 

administrativo para honrar os compromissos do município.  

Serve o requerimento para obter informações oficiais e trazer luz ao tema 

nesta Casa de Leis, para posteriormente ampliar o diálogo com os demais edis, na busca 

por soluções para que, sendo confirmado este tipo de prejuízo, o mesmo não volte a 

ocorrer em Taquaritinga-SP.  

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 03 de fevereiro de 2025 
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